

## **Maria Roboter GmbH – Allgemeine Nutzungsbedingungen**

Willkommen bei der Maria Roboter GmbH. Die nachstehenden allgemeinen Nutzungsbedingungen regeln die Nutzung unserer Dienstleistungen und Inhalte auf unserer Plattform.

Wir freuen uns sehr, dass Sie Interesse an unserem Unternehmen gezeigt haben. Der Datenschutz hat für die Geschäftsleitung der Maria Roboter GmbH einen besonders hohen Stellenwert. Die Nutzung der Internetseiten der Maria Roboter GmbH ist ohne Angabe personenbezogener Daten möglich; wenn eine betroffene Person jedoch besondere Unternehmensdienste über unsere Website in Anspruch nehmen möchte, könnte eine Verarbeitung personenbezogener Daten erforderlich werden. Ist die Verarbeitung personenbezogener Daten erforderlich und besteht für eine solche Verarbeitung keine gesetzliche Grundlage, holen wir generell eine Einwilligung der betroffenen Person ein.

Die Verarbeitung personenbezogener Daten, wie z. B. des Namens, der Adresse, der E-Mail-Adresse oder der Telefonnummer einer betroffenen Person, erfolgt stets im Einklang mit der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und in Übereinstimmung mit den für die Maria Roboter GmbH geltenden landesspezifischen Datenschutzbestimmungen. Mittels dieser Datenschutzerklärung möchte unser Unternehmen die Öffentlichkeit über Art, Umfang und Zweck der von uns erhobenen, genutzten und verarbeiteten personenbezogenen Daten informieren. Ferner werden betroffene Personen mittels dieser Datenschutzerklärung über die ihnen zustehenden Rechte aufgeklärt.

Maria Roboter GmbH: Nutzungsbedingungen

### **1. Einführung | Unsere Leistungen**

Bei Maria Roboter GmbH haben wir es uns zum Ziel gesetzt, Unternehmer und KMU (kleine und mittelständische Unternehmen) bei der Digitalisierung ihres Geschäfts zu unterstützen.

Unsere Plattform bietet verschiedene Anwendungen, die du zur Optimierung deiner Geschäftsprozesse und zur Gewinnung neuer Kunden nutzen kannst. Wir arbeiten kontinuierlich daran, unser Angebot zu erweitern, um dir die bestmögliche Erfahrung zu bieten.

Die folgenden allgemeinen Nutzungsbedingungen bilden die Grundlage für die Nutzung unserer

Plattform in sowohl der kostenlosen als auch der kostenpflichtigen Variante (siehe Punkt 3 dieser Nutzungsbedingungen).

Mit der Nutzung unserer Plattform erklärst du dich bereit, dass wir deine Daten verarbeiten dürfen. Informationen darüber, wie wir mit deinen Daten umgehen, findest du in unserer Datenschutzrichtlinie.

## 2. Nutzerkonten | Deine Pflichten

**Mitgliedschaft und Konto** Um Mitglied auf unserer Plattform zu werden, benötigen wir verschiedene persönliche Daten von dir. Für ein allgemeines Konto benötigen wir deinen Klarnamen und eine gültige E-Mail-Adresse. Du kannst ein kostenfreies Konto anlegen oder ein

Abonnement abschließen, das dir weitergehende Dienste und Anwendungen bietet.

**Passwortschutz** Du bist verpflichtet, dein Passwort geheim zu halten und regelmäßig zu ändern. Solltest du den Verdacht haben, dass Dritte auf dein Konto zugreifen können, informiere uns bitte sofort, damit wir dein Konto sperren können. Bei Missbrauch deines Kontos

durch Dritte behalten wir uns das Recht vor, dein Konto ohne dein Einverständnis zu sperren.

**Verhaltensregeln** Wir erwarten von allen Mitgliedern eine professionelle und respektvolle Kommunikation. Es ist verboten, andere Mitglieder vorsätzlich zu schädigen oder gegen gesetzliche Vorschriften zu verstoßen. Politische oder religiöse Werbung sowie die Bewerbung

von beobachteten Vereinigungen ist untersagt.

**Einschränkung der Nutzung** Unsere kostenlosen Dienste dürfen nur im Rahmen deiner gewerblichen, selbstständigen oder wissenschaftlichen Tätigkeit genutzt werden. Die Weitergabe, Vervielfältigung oder der Weiterverkauf unserer Inhalte ist verboten.

**Erlaubnis zur Nutzung von Inhalten** Wenn du Inhalte auf unserer Plattform veröffentlichst, gewährst du uns das Recht, diese zu nutzen, zu hosten, zu kopieren, zu modifizieren, zu verteilen und zu veröffentlichen. Diese Rechte können jederzeit durch das Löschen der entsprechenden Inhalte widerrufen werden.

### 3. Kostenpflichtige Inhalte | Dein Abonnement

Wir bieten ein optionales, kostenpflichtiges Abonnement an, das dir Zugang zu exklusiven Vorlagen, Webinaren und erweiterten Funktionen ermöglicht. Diese Leistungen richten sich ausschließlich an Unternehmer im Sinne des § 14 BGB.

**Leistungen im Abonnement**

- **Vorlagen:** Musterverträge, Formulare und weitere Dokumente.
- **Webinare:** Zugang zu Live-Webinaren und einer Webinar-Mediathek.

**Nutzungsrechte** Die von uns bereitgestellten Vorlagen unterliegen unserem Urheberrecht und

dürfen nur für eigene gewerbliche, selbstständige oder wissenschaftliche Zwecke genutzt werden.

**Haftung für Vorlagen** Unsere Vorlagen dienen als Anhaltspunkte und ersetzen keine Rechtsberatung. Wir übernehmen keine Gewähr für die Aktualität und Eignung der Vorlagen.

**Webinare** Wir haften nicht für die Inhalte der Webinare, die von externen Experten durchgeführt

werden. Störende Teilnehmer können vom Webinar ausgeschlossen werden.

**Vertragsbeginn und -ende** Der Vertrag beginnt mit unserer Bestätigung deines Auftrags. Das

Abonnement verlängert sich automatisch, sofern es nicht rechtzeitig gekündigt wird. Bei Zahlungsverzug oder wesentlichem Vertragsverstoß behalten wir uns das Recht zur

außerordentlichen Kündigung vor.

Zahlung Die angegebenen Preise verstehen sich zuzüglich der gesetzlichen Umsatzsteuer.  
Die

Kosten werden sofort fällig und können per Paypal oder Kreditkarte bezahlt werden.

Verzug und Aufrechnung Bei Zahlungsverzug erheben wir Zinsen in Höhe von 10 % p.a.  
Eine

Aufrechnung ist nur mit unbestrittenen oder rechtskräftig festgestellten Forderungen  
zulässig.

#### 4. Wichtige Bestimmungen

Haftung Wir haften unbeschränkt für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers  
oder der Gesundheit sowie für vorsätzliches oder grob fahrlässiges Handeln. Bei leichter  
Fahrlässigkeit haften wir nur für die Verletzung wesentlicher Vertragspflichten.

Aktualisierung der Nutzungsbedingungen Wir behalten uns das Recht vor, diese  
Nutzungsbedingungen anzupassen, um dein Erlebnis auf unserer Plattform zu verbessern.

Änderungen werden mindestens 14 Tage im Voraus angekündigt.

Kündigung oder Sperrung von Konten Wir behalten uns das Recht vor, Konten bei  
Verstößen gegen die Nutzungsbedingungen zu sperren oder zu kündigen.

Gerichtsstand und anwendbares Recht Gerichts- und Erfüllungsort ist Berlin. Diese  
Nutzungsbedingungen unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland. Sollten  
einzelne Bestimmungen unwirksam sein, bleiben die übrigen Bestimmungen gültig.

#### 5. Nutzung von Servern außerhalb Deutschlands

Hosting und Datenverarbeitung Für die Bereitstellung unserer Dienste nutzen wir auch  
Server

außerhalb Deutschlands. Diese Server können in anderen Ländern der Europäischen Union  
oder in Ländern außerhalb der EU stehen. Wir stellen sicher, dass alle Datenübertragungen  
und -verarbeitungen gemäß den geltenden Datenschutzgesetzen erfolgen, insbesondere der  
Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO).

Datenübertragung und -sicherheit Bei der Nutzung von Servern außerhalb Deutschlands

achten wir auf ein angemessenes Datenschutzniveau und setzen entsprechende Sicherheitsmaßnahmen ein, um die Sicherheit deiner Daten zu gewährleisten. Dazu gehören verschlüsselte Verbindungen und regelmäßige Sicherheitsüberprüfungen unserer Server.

**Einwilligung zur Datenübertragung** Mit der Nutzung unserer Dienste stimmst du der Übertragung und Verarbeitung deiner Daten auf Servern außerhalb Deutschlands zu, sofern dies für die Bereitstellung unserer Dienste notwendig ist. Diese Einwilligung erfolgt im Rahmen

der gesetzlichen Vorgaben, insbesondere der DSGVO und des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG).

**Rechte der Betroffenen** Du hast jederzeit das Recht, Auskunft über die von uns über dich gespeicherten Daten zu erhalten. Zudem hast du das Recht auf Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung deiner Daten sowie das Recht auf Datenübertragbarkeit gemäß den gesetzlichen Bestimmungen.

**Einschränkungen und Haftung** Obwohl wir bestrebt sind, ein hohes Maß an Sicherheit zu gewährleisten, können wir keine absolute Sicherheit garantieren. Wir haften nicht für Schäden,

die durch unbefugten Zugriff, Verlust oder Missbrauch deiner Daten auf Servern außerhalb Deutschlands entstehen, sofern diese nicht auf grobe Fahrlässigkeit oder Vorsatz unsererseits zurückzuführen sind.

Diese Ergänzungen bilden einen integralen Bestandteil unserer Nutzungsbedingungen. Wir danken dir für dein Vertrauen in Maria Roboter GmbH und freuen uns darauf, dich bei der Digitalisierung deines Geschäfts zu unterstützen!

Wenn die Entscheidung (1) für den Abschluss oder die Erfüllung eines Vertrags zwischen der

betroffenen Person und einem Verantwortlichen erforderlich ist oder (2) auf der ausdrücklichen

Einwilligung der betroffenen Person beruht, ergreift die Maria Roboter GmbH geeignete

Maßnahmen, um die Rechte und Freiheiten sowie die berechtigten Interessen der betroffenen

Person zu wahren, zumindest das Recht auf Erwirkung des Eingreifens einer Person seitens des Verantwortlichen, um seinen Standpunkt darzulegen und die Entscheidung anzufechten.

Wenn die betroffene Person die Rechte in Bezug auf automatisierte Entscheidungen im Einzelfall wahrnehmen möchte, kann sie sich jederzeit an einen Mitarbeiter der Maria Roboter

GmbH wenden.

i) Recht auf Widerruf der datenschutzrechtlichen Einwilligung

Jede betroffene Person hat das Recht, die vom Europäischen Gesetzgeber eingeräumt wurde,

ihre Einwilligung zur Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten jederzeit zu widerrufen.

Wenn die betroffene Person das Recht auf Widerruf der Einwilligung ausüben möchte, kann sie

sich jederzeit an einen Mitarbeiter der Maria Roboter GmbH wenden.

Rechtsgrundlage der Verarbeitung

Art. 6(1) lit. a DSGVO dient unserem Unternehmen als Rechtsgrundlage für

Verarbeitungsvorgänge, bei denen wir eine Einwilligung für einen bestimmten

Verarbeitungszweck einholen. Ist die Verarbeitung personenbezogener Daten zur Erfüllung

eines Vertrags, dessen Vertragspartei die betroffene Person ist, erforderlich, wie dies

beispielsweise bei Verarbeitungsvorgängen der Fall ist, die für eine Lieferung von Waren oder

die Erbringung einer sonstigen Leistung notwendig sind, so beruht die Verarbeitung auf Art. 6(1)

lit. b DSGVO. Gleiches gilt für solche Verarbeitungsvorgänge, die zur Durchführung

vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich sind, etwa bei Anfragen zu unseren Produkten oder

Leistungen. Unterliegt unser Unternehmen einer rechtlichen Verpflichtung, durch welche eine

Verarbeitung von personenbezogenen Daten erforderlich wird, wie beispielsweise zur Erfüllung

steuerlicher Pflichten, so basiert die Verarbeitung auf Art. 6(1) lit. c DSGVO. In seltenen Fällen

könnte die Verarbeitung von personenbezogenen Daten erforderlich werden, um lebenswichtige

Interessen der betroffenen Person oder einer anderen natürlichen Person zu schützen. Dies wäre beispielsweise der Fall, wenn ein Besucher in unserem Unternehmen verletzt würde und

daraufhin sein Name, sein Alter, seine Krankenkassendaten oder sonstige lebenswichtige Informationen an einen Arzt, ein Krankenhaus oder andere Dritte weitergegeben werden müssten. Dann würde die Verarbeitung auf Art. 6(1) lit. d DSGVO beruhen. Letztlich könnten Verarbeitungsvorgänge auf Art. 6(1) lit. f DSGVO beruhen. Auf dieser Rechtsgrundlage basieren Verarbeitungsvorgänge, die von keiner der vorgenannten Rechtsgrundlagen erfasst

werden, wenn die Verarbeitung zur Wahrung eines berechtigten Interesses unseres Unternehmens oder eines Dritten erforderlich ist, sofern die Interessen, Grundrechte und Grundfreiheiten des Betroffenen nicht überwiegen. Solche Verarbeitungsvorgänge sind insbesondere deshalb gestattet, weil sie durch den Europäischen Gesetzgeber besonders erwähnt wurden. Er vertrat insoweit die Auffassung, dass ein berechtigtes Interesse anzunehmen sein könnte, wenn die betroffene Person ein Kunde des Verantwortlichen ist (Erwägungsgrund 47 Satz 2 DSGVO).

Die berechtigten Interessen, die von dem Verantwortlichen oder einem Dritten verfolgt werden

Basiert die Verarbeitung personenbezogener Daten auf Artikel 6(1) lit. f DSGVO, ist unser berechtigtes Interesse die Durchführung unserer Geschäftstätigkeit zugunsten des Wohlergehens all unserer Mitarbeiter und unserer Anteilseigner.

Dauer, für die die personenbezogenen Daten gespeichert werden

Das Kriterium für die Dauer der Speicherung von personenbezogenen Daten ist die jeweilige

gesetzliche Aufbewahrungsfrist. Nach Ablauf der Frist werden die entsprechenden Daten routinemäßig gelöscht, sofern sie nicht mehr zur Vertragserfüllung oder Vertragsanbahnung erforderlich sind.

Bereitstellung personenbezogener Daten als gesetzliche oder vertragliche Vorschrift;

Erforderlichkeit für den Vertragsabschluss; Verpflichtung der betroffenen Person, die personenbezogenen Daten bereitzustellen; mögliche Folgen der Nichtbereitstellung

Wir klären Sie darüber auf, dass die Bereitstellung personenbezogener Daten zum Teil gesetzlich vorgeschrieben ist (z.B. Steuervorschriften) oder sich auch aus vertraglichen

Regelungen (z.B. Angaben zum Vertragspartner) ergeben kann. Mitunter kann es zu einem Vertragsabschluss erforderlich sein, dass eine betroffene Person uns personenbezogene Daten

zur Verfügung stellt, die in der Folge durch uns verarbeitet werden müssen. Die betroffene Person ist beispielsweise verpflichtet, uns personenbezogene Daten bereitzustellen, wenn unser Unternehmen mit ihr einen Vertrag abschließt. Eine Nichtbereitstellung der personenbezogenen Daten hätte zur Folge, dass der Vertrag mit der betroffenen Person nicht

geschlossen werden könnte. Vor einer Bereitstellung personenbezogener Daten durch die betroffene Person muss sich die betroffene Person an einen Mitarbeiter wenden. Der Mitarbeiter

klärt die betroffene Person darüber auf, ob die Bereitstellung der personenbezogenen Daten gesetzlich oder vertraglich vorgeschrieben oder für den Vertragsabschluss erforderlich ist, ob

eine Verpflichtung besteht, die personenbezogenen Daten bereitzustellen, und welche Folgen

die Nichtbereitstellung der personenbezogenen Daten hätte.

Bestehen einer automatisierten Entscheidungsfindung

Als verantwortungsbewusstes Unternehmen verzichten wir auf eine automatische Entscheidungsfindung oder ein Profiling.

Diese Datenschutzerklärung wurde durch den Datenschutzerklärung-Generator der Externen

Datenschutzbeauftragten in Kooperation mit der RC GmbH, die gebrauchte Notebooks vertreibt,

und den Medienrecht Anwälten von WBS-LAW erstellt.

Suche

Suchbegriff eintragen

Kontakt

ADD: Germany P.O.Box :Bahnhofstraße 19 A,48691 Vreden.

E-Mail:info@mariroboter.com

Registration court: Kosfeld | Commercial register: HRB20821 | VAT-ID: DE356440670

Office address:

Maria Roboter GmbH

HQ address: Bahnhofstraße 19A | 48691 Vreden | Germany

Bitte klicken Sie hier, um uns zu kontaktieren.

So finden Sie uns

Bitte nutzen Sie unsere interaktive Karte, um den Weg zu uns zu finden.

Datenschutz für den Innovationsbereich

Schutz der personenbezogenen Daten

Wir bei www.mariaroboter.com (im Folgenden "wir", "uns", "unser") nehmen den Schutz Ihrer

personenbezogenen Daten sehr ernst. In diesem Dokument informieren wir Sie darüber, wie wir

Ihre Daten schützen und welche Rechte Sie in Bezug auf Ihre Daten haben.

1. Erhebung und Verarbeitung von Daten

Wir erheben und verarbeiten personenbezogene Daten, die Sie uns im Rahmen Ihrer Tätigkeit

im Innovationsbereich bereitstellen. Dazu gehören möglicherweise Name, Kontaktinformationen

und andere Informationen, die für die Durchführung innovativer Projekte relevant sind.

## 2. Zweck der Datenverarbeitung

Die Datenverarbeitung erfolgt ausschließlich zum Zweck der Umsetzung und Weiterentwicklung

von Innovationen sowie zur Erfüllung unserer gesetzlichen Verpflichtungen. Wir verwenden Ihre

Daten nicht für andere Zwecke ohne Ihre Zustimmung.

## 3. Sicherheit und Aufbewahrung

Wir treffen angemessene Sicherheitsmaßnahmen, um Ihre Daten vor unbefugtem Zugriff oder

Missbrauch zu schützen. Ihre Daten werden nur so lange aufbewahrt, wie es für die Erreichung

der genannten Zwecke erforderlich ist oder wie es gesetzlich vorgeschrieben ist.

## 4. Weitergabe an Dritte

Ihre Daten werden nur dann an Dritte weitergegeben, wenn dies zur Erfüllung der oben genannten Zwecke erforderlich ist oder wenn wir gesetzlich dazu verpflichtet sind.

## 5. Ihre Rechte

Sie haben das Recht, Auskunft über die bei uns gespeicherten Daten zu erhalten, diese zu berichtigen, zu löschen oder deren Verarbeitung einzuschränken. Darüber hinaus können Sie

der Verarbeitung Ihrer Daten widersprechen und haben das Recht auf Datenübertragbarkeit.

## 6. Kontaktinformationen

Für Fragen zum Datenschutz im Innovationsbereich oder zur Ausübung Ihrer Rechte können

Sie uns unter den unten angegebenen Kontaktdaten erreichen:

ADD: Germany P.O.Box :Bahnhofstraße 19 A,48691 Vreden.

E-Mail:info@mariroboter.com

Registration court: Kosfeld | Commercial register: HRB20821 | VAT-ID: DE356440670

Office address:

Maria Roboter GmbH

HQ address: Bahnhofstraße 19A | 48691 Vreden | Germany

En

Maria Roboter GmbH: Privacy Policy and Terms of Use

DE

We are very pleased that you have shown interest in our company. Data protection is of a particularly high priority for the management of Maria Roboter GmbH. The use of the Internet

pages of Maria Roboter GmbH is possible without any indication of personal data; however, if a

data subject wants to use special enterprise services via our website, processing of personal data could become necessary. If the processing of personal data is necessary and there is no statutory basis for such processing, we generally obtain consent from the data subject.

The processing of personal data, such as the name, address, email address, or telephone number of a data subject, is always in line with the General Data Protection Regulation (GDPR)

and in accordance with the country-specific data protection regulations applicable to Maria Roboter GmbH. By means of this data protection declaration, our enterprise would like to inform

the general public of the nature, scope, and purpose of the personal data we collect, use, and process. Furthermore, data subjects are informed of their rights by means of this data protection

declaration.

Maria Roboter GmbH: Terms of Use

## 1. Introduction | Our Services

At Maria Roboter GmbH, we aim to support entrepreneurs and SMEs (small and medium-sized

enterprises) in digitizing their business. Our platform offers various applications that you can use

to optimize your business processes and attract new customers. We continuously work to expand our offering to provide you with the best possible experience.

The following general terms of use form the basis for the use of our platform in both the free and

paid versions (see point 3 of these terms of use).

By using our platform, you agree that we may process your data. Information on how we handle

your data can be found in our privacy policy.

## 2. User Accounts | Your Duties

**Membership and Account** To become a member of our platform, we require various personal

data from you. For a general account, we need your real name and a valid email address. You

can create a free account or subscribe to a plan that offers you additional services and applications.

**Password Protection** You are obligated to keep your password confidential and to change it

regularly. If you suspect that third parties have access to your account, please inform us immediately so that we can lock your account. In case of misuse of your account by third parties, we reserve the right to lock your account without your consent.

**Code of Conduct** We expect all members to communicate professionally and respectfully. It is

forbidden to intentionally harm other members or to violate legal regulations. Political or religious advertising and the promotion of monitored associations are prohibited.

**Limitation of Use** Our free services may only be used within the scope of your commercial, self-employed, or scientific activities. Sharing, duplicating, or reselling our content is prohibited.

**Permission to Use Content** When you publish content on our platform, you grant us the right

to use, host, copy, modify, distribute, and publish this content. These rights can be revoked at

any time by deleting the corresponding content.

### 3. Paid Content | Your Subscription

We offer an optional paid subscription that gives you access to exclusive templates, webinars,

and advanced features. These services are exclusively aimed at entrepreneurs as defined in §

14 BGB.

#### Subscription Services

- **Templates:** Sample contracts, forms, and other documents.
- **Webinars:** Access to live webinars and a webinar library.

**Usage Rights** The templates provided by us are subject to our copyright and may only be used

for your own commercial, self-employed, or scientific purposes.

**Liability for Templates** Our templates serve as guidelines and do not replace legal advice. We

do not guarantee the timeliness and suitability of the templates.

**Webinars** We are not liable for the content of webinars conducted by external experts.

Disruptive participants can be excluded from the webinar.

**Contract Start and End** The contract begins with our confirmation of your order. The subscription renews automatically unless it is terminated in due time. In case of payment default

or significant contract violation, we reserve the right to terminate the contract extraordinarily.

**Payment** The stated prices are exclusive of VAT. Costs are due immediately and can be paid via PayPal or credit card.

**Default and Set-Off** In the event of default, we charge interest at 10% p.a. A set-off is only permissible with undisputed or legally established claims.

#### 4. Important Provisions

**Liability** We are fully liable for damages resulting from injury to life, body, or health as well as

for intentional or grossly negligent actions. For slight negligence, we are only liable for the breach of essential contractual obligations.

**Updating the Terms of Use** We reserve the right to adapt these terms of use to improve your

experience on our platform. Changes will be announced at least 14 days in advance.

**Termination or Blocking of Accounts** We reserve the right to block or terminate accounts in

the event of violations of the terms of use.

**Place of Jurisdiction and Applicable Law** The place of jurisdiction and performance is Berlin.

These terms of use are subject to the law of the Federal Republic of Germany. Should individual

provisions be ineffective, the remaining provisions remain valid.

#### 5. Use of Servers Outside Germany

**Hosting and Data Processing** To provide our services, we also use servers outside of Germany. These servers may be located in other European Union countries or in countries outside the EU. We ensure that all data transfers and processing comply with applicable data

protection laws, particularly the GDPR.

**Data Transfer and Security** When using servers outside Germany, we ensure an adequate level of data protection and implement appropriate security measures to ensure the security of

your data. This includes encrypted connections and regular security checks of our servers.

**Consent to Data Transfer** By using our services, you consent to the transfer and processing of

your data on servers outside Germany, as necessary for the provision of our services. This consent is given within the framework of legal requirements, particularly the GDPR and the Federal Data Protection Act (BDSG).

**Rights of Data Subjects** You have the right to obtain information about the data we store about

you at any time. You also have the right to correct, delete, or restrict the processing of your data,

as well as the right to data portability in accordance with legal provisions.

**Limitations and Liability** Although we strive to ensure a high level of security, we cannot guarantee absolute security. We are not liable for damages resulting from unauthorized access,

loss, or misuse of your data on servers outside Germany, unless caused by gross negligence or

intent on our part.

These additions form an integral part of our terms of use. We thank you for your trust in Maria

Roboter GmbH and look forward to supporting you in digitizing your business!

**Automated Decision-Making**

If the decision (1) is necessary for entering into, or the performance of, a contract between the

data subject and a data controller, or (2) it is based on the data subject's explicit consent, Maria

Roboter GmbH shall implement suitable measures to safeguard the data subject's rights and freedoms and legitimate interests, at least the right to obtain human intervention on the part of

the controller, to express his or her point of view and contest the decision.

If the data subject wishes to exercise the rights concerning automated individual

decision-making, he or she may, at any time, contact any employee of Maria Roboter GmbH.

#### Right to Withdraw Data Protection Consent

Each data subject shall have the right granted by the European legislator to withdraw his or her

consent to processing of his or her personal data at any time.

If the data subject wishes to exercise the right to withdraw the consent, he or she may, at any

time, contact any employee of Maria Roboter GmbH.

#### Legal Basis for the Processing

Art. 6(1) lit. a GDPR serves as the legal basis for processing operations for which we obtain consent for a specific processing purpose. If the processing of personal data is necessary for the performance of a contract to which the data subject is party, as is the case, for example, when processing operations are necessary for the supply of goods or to provide any other service, the processing is based on Article 6(1) lit. b GDPR. The same applies to such processing operations which are necessary for carrying out pre-contractual measures, for example in the case of inquiries concerning our products or services. Is our company subject to

a legal obligation by which processing of personal data is required, such as for the fulfilment of

tax obligations, the processing is based on Art. 6(1) lit. c GDPR. In rare cases, the processing of

personal data may be necessary to protect the vital interests of the data subject or of another

natural person. This would be the case, for example, if a visitor were injured in our company and

his name, age, health insurance data or other vital information would have to be passed on to a

doctor, hospital or other third party. Then the processing would be based on Art. 6(1) lit. d

GDPR. Finally, processing operations could be based on Article 6(1) lit. f GDPR. This legal

basis is used for processing operations which are not covered by any of the above-mentioned

legal grounds, if processing is necessary for the purposes of the legitimate interests pursued by

our company or by a third party, except where such interests are overridden by the interests or

fundamental rights and freedoms of the data subject which require protection of personal data.

Such processing operations are particularly permissible because they have been specifically mentioned by the European legislator. He considered that a legitimate interest could be assumed if the data subject is a client of the controller (Recital 47 Sentence 2 GDPR).

The Legitimate Interests Pursued by the Controller or by a Third Party

Where the processing of personal data is based on Article 6(1) lit. f GDPR, our legitimate interest is to carry out our business in favour of the well-being of all our employees and the shareholders.

Period for Which the Personal Data Will Be Stored

The criterion used to determine the period of storage of personal data is the respective statutory

retention period. After expiration of that period, the corresponding data is routinely deleted, as

long as it is no longer necessary for the fulfilment of the contract or the initiation of a contract.

Provision of Personal Data as Statutory or Contractual Requirement; Requirement

Necessary to Enter into a Contract; Obligation of the Data Subject to Provide the

Personal Data; Possible Consequences of Failure to Provide Such Data

We clarify that the provision of personal data is partly required by law (e.g., tax regulations) or

can also result from contractual provisions (e.g., information on the contractual partner).

Sometimes it may be necessary to conclude a contract that the data subject provides us with

personal data, which must subsequently be processed by us. The data subject is, for example,

obliged to provide us with personal data when our company signs a contract with him or her.

The non-provision of the personal data would have the consequence that the contract with the

data subject could not be concluded. Before personal data is provided by the data subject, the

data subject must contact any employee. The employee clarifies to the data subject whether the

provision of the personal data is required by law or contract or is necessary for the conclusion of

the contract, if there is an obligation to provide the personal data and the consequences of non-provision of the personal data.

#### Existence of Automated Decision-Making

As a responsible company, we do not use automatic decision-making or profiling.

This privacy policy was generated by the Privacy Policy Generator of the External Data

Protection Officers in cooperation with RC GmbH, which sells used notebooks, and the media

law lawyers of WBS-LAW.

#### Contact Information

ADD: Germany P.O.Box: Bahnhofstraße 19 A, 48691 Vreden.E-Mail: [info@mariroboter.com](mailto:info@mariroboter.com)

Registration court: Kosfeld | Commercial register: HRB20821 | VAT-ID: DE356440670

Office address: Maria Roboter GmbH HQ address: Bahnhofstraße 19A | 48691 Vreden |

Germany

Please [click here](#) to contact us. How to find us Please use our interactive map to find your way

to us.

Privacy Protection for the Innovation Sector Protection of Personal Data

At [www.mariaroboter.com](http://www.mariaroboter.com) (hereinafter "we", "us", "our"), we take the protection of your personal

data very seriously. In this document, we inform you about how we protect your data and what

rights you have regarding your data.

- 1. Collection and Processing of Data** We collect and process personal data that you provide to us within the scope of your activities in the innovation sector. This may include names, contact information, and other information relevant to the implementation of innovative projects.
- 2. Purpose of Data Processing** Data processing is carried out exclusively for the purpose of implementing and further developing innovations, as well as fulfilling our legal obligations. We do not use your data for other purposes without your consent.
- 3. Security and Retention** We take appropriate security measures to protect your data from unauthorized access or misuse. Your data will only be retained for as long as necessary to achieve the stated purposes or as required by law.
- 4. Disclosure to Third Parties** Your data will only be disclosed to third parties if this is necessary to fulfill the aforementioned purposes or if we are legally obligated to do so.
- 5. Your Rights** You have the right to obtain information about the data we store, to correct, delete, or restrict the processing of this data. Additionally, you can object to the processing of your data and have the right to data portability.
- 6. Contact Information** For questions about data protection in the innovation sector or to exercise your rights, you can reach us at the contact details below: ADD: Germany  
P.O.Box: Bahnhofstraße 19 A, 48691 Vreden. E-Mail: [info@mariaroboter.com](mailto:info@mariaroboter.com)
- 7. Registration court: Kosfeld | Commercial register: HRB20821 | VAT-ID: DE356440670**  
Office address: Maria Roboter GmbH HQ address: Bahnhofstraße 19A | 48691 Vreden  
| Germany